

LGBBS-Hitzerennen beim 3. Feierabendlauf in Kastellaun



Bei Temperaturen über 35Grad fand auf dem Kasernengelände in Kastellaun der 3. Feierabendlauf zu Gunsten einsatzbelasteter Bundeswehrfamilien statt. Der erste Start über 500m erfolgte gegen 18:00Uhr und endete mit Peer Krügener auf Platz 2 (1,8Sekunden später als der Erste) sowie Teresa Buschjäger auf Platz 3. Über die 1000m Distanz konnte Claire Krügener Platz 1 in ihrer Altersklasse erkämpfen, gefolgt von Clara Buschjäger auf Platz 3 und Johanna Franzkoch auf Platz 4 der jeweiligen Altersklasse. Bei den Walkern über die 5000m Distanz gab es einen Doppelsieg mit Michael Gröning und Marco Buschjäger. Franziska Krügener konnte als erste Walkerin die Ziellinie überschreiten, gefolgt von Rosemarie Gröning als erste Nordic-Walkerin. Am Samstag richtete die Zollverwaltung einen bundesweiten Wettkampf ihrer Beschäftigten in Koblenz aus. Marco Buschjäger leistete sich über die 5000m Walkingdistanz, nach eigenen Angaben, ein hartes Rennen mit dem Vorjahressieger. Mit 2 Sekunden Vorsprung darf sich Marco nun zu Recht „Deutscher Zollmeister 2019“ der Walker nennen.